

El 8 de Noviembre 2014 hemos comenzado una nueva comunidad en Sri Lanka en la diócesis de Chilaw (oeste del país). La parroquia se llama Kottapitiya. Fue un momento histórico para nuestra misión en Sri Lanka y para la Congregación cuando con la bendición de la casa el Obispo Valence Mendis, con alegría dio inicio a esta nueva presencia claretiana. Nuestra alegría y gratitud se extienden también a la gente de Parroquia y la Diócesis de Chilaw que nos prepararon el camino y la acogida.

Dándonos la bienvenida el Obispo y el Párroco, han expresado su total apoyo en nuestra misión invitando a la gente a continuar la colaboración. Sentimos que tenemos un Pastor que cuida de su Iglesia y que no estamos solas. En el acto participaron las hermanas de las dos comunidades (Colombo y la nueva). Nos acompañaron el superior de la Delegación de los misioneros claretianos el P. Rohan cmf, otros religiosos, así como sacerdotes de la diócesis.

La comunidad estará inserta en la pastoral de tres comunidades y colaborando en la medida de lo posible a nivel diocesano. Es una zona costera con necesidad de atención pastoral y social a presentes minorías y sobre todo a las generaciones jóvenes.

*... vean algunas fotos de este acontecimiento*

<http://youtu.be/yeXqqR3HDKU>